

# Themenschwerpunkt Schulter



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Die Schulter ist in unserer November-Ausgabe das Schwerpunktthema. Ich danke besonders Herrn Prof. Dr. Jörg Jerosch als heftverantwortlichen Herausgeber für die Zusammenstellung dieser Ausgabe.

Es werden arthroskopische Techniken, Schulterstabilisierung, Gelenk- und Kapselrekonstruktion und Ergebnisse ambulanter Operationen an der Schulter behandelt. Es folgen Arbeiten zur Schulterendoprothetik mit schaftfreien und auch schaftlosen inversen Systemen. Der Artikel, was zu tun ist bei Knochenverlust in der Schulterendoprothetik, ist sicherlich von großer Bedeutung für alle Operateure, die sich mit diesem Bereich beschäftigen. Abschließend haben wir noch einen Bericht über zwei atypische Fälle der Tendinitis calcarea und zu einem Problem der rezidivierenden Instabilität nach periprothetischer Humerusfraktur bei inverser Schulterprothese.

Das Heft schließt mit einer Arbeit unseres heftverantwortlichen Herausgebers, worauf man beim Einsatz von Metamizol achten muss.

Ich denke, wir haben ein umfassendes und sehr interessantes Heft zum Thema Schulter zusammenstellen können und wünschen Ihnen eine erfolgreiche und gute Fortbildung.

Mit freundlichen, kollegialen Grüßen

Ihr

Prof. Dr. med. Werner Siebert  
Hauptschriftleiter OUP  
Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis